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下水道管路の設計に携わり 26年目になります。現在、管診協

では技術委員会特別委員として活動しています。私にとって管

診協技術委員会は技術者として成長させてもらった場でありま

す。総勢 15名の精鋭（私を除く）が集まり、自由な発想と活発

な議論の中で揉まれました。社外でこのような場に接すること

ができることは大変幸せなことであると感じています。 

  これからも時代を先駆ける技術者集団、管診協にご注目くだ

さい。  

 


